



La ley obliga a Educación a facilitar un apoyo médico al epiléptico de Benifaió

► El Consell dice desconocer por qué se ha tardado tanto tiempo en dar una solución al conflicto

LAURA SÁNCHEZ VALENCIA

■ Los padres de Álex Vioque podrán dejar de hacer guardia frente a la clase de su hijo. Tras la información que publicó ayer **Levante-EMV** sobre el día a día de este alumno del instituto Soler i Godes de Benifaió, la Conselleria de Sanidad se apresuró a convocar una reunión para decidir el protocolo a seguir con Álex.

Álex sufre epilepsia multifocal desde 2007, y a día de hoy, nadie se había hecho cargo de su problema. Su madre, Verónica Campos, se ha visto obligada a hacer guardia en el pasillo del instituto para controlar los ataques de su hijo. «Es un infierno para él y para nosotros porque no podemos tener una vida normal», aseguraba la madre.

Según la orden de 29 de julio de 2009 emitida por la Conselleria de

La conselleria promete buscar el martes una salida que evite que la madre tenga que montar guardia ante el aula de su hijo

Sanidad, los menores escolarizados con problemas médicos crónicos y que necesiten atención sanitaria deben estar adscritos al centro de salud más cercano desde donde se les facilitará atención sanitaria específica dentro del horario escolar. Sin embargo, hasta hoy, nadie se había hecho cargo de controlar la enfermedad del niño.

Tras dar a conocer el problema, la conselleria ha derivado el caso de Álex al Equipo de Necesidades Especiales de la Delegación Territorial de Valencia, que se reunirá mañana para establecer el protocolo a seguir de manera que el

OTROS CASOS

¿Necesitan los colegios enfermeros?

► El caso de Álex no es un problema aislado. Son muchos los padres que se quejan de que sus hijos no reciben la atención sanitaria necesaria en los centros escolares. La Fundación para la Diabetes lleva años pidiendo personal sanitario en escuelas e institutos que se encarguen de llevar un control de los niños que padecen diabetes para prevenir complicaciones que los profesores no saben detectar. Mas de la mitad de los profesores no saben actuar en caso de hiperglucemia, por lo que, por la salud de los niños piden la existencia de atención médica inmediata en el centro.

chico pueda recibir «una atención periódica sistemática», según informaban fuentes de Conselleria de Educación, quienes aseguran que no saben por qué «se ha tardado tanto tiempo en dar una solución».

Normalmente, es el centro de salud el que se encarga de tenerlo todo preparado por si pasa algo, pero en casos especiales como el de Alex, se barajarán la posibilidad de que un enfermero esté en el mismo instituto para evitar perder tiempo en traslados.

Según informaba el responsable de Sanidad de CC OO, Arturo León, «si tiene una crisis tendrá que tener un tratamiento determinado y necesitará ser atendido inmediatamente por alguien competente». Actualmente, médicos expertos valoran los informes médicos del niño para buscar solución .